Gemeinderat 25.10.1968	Entsprechend der zwischenzeitlich für 3 Jahre gestiegenen Einwohnerzahl wurden nunmehr sieben Gemeinderäte für das 12sitzige Gremium gewählt. Erstmals wurden auch 2 Stimmbezirke gebildet und zwar nicht räumlich getrennt, sondern alphabetisch (A–M und N–Z).	
	Freie Wählervereinigung	Steinhilber Bernhard, Landwirt Nill Bernhard, Schreinermeister Pfeiffer Karl, Forstamtmann Steinhilber Hermann, Zimmermeister Baumgärtner Georg, Post-Hauptsekretär Nill Gerhard, Mechaniker Rieker Walter, Schreiner